

La news letter du Bale



De beaux dunks lors de la 1^{ère} soirée Play-Station !

N°59 – Novembre 2017

- Pages 2 à 4 Les entraîneurs ont la parole
- Pages 5 & 6 L'école de mini-basket en stage
- Pages 7 à 10 Soirée Play-Station
- Page 11 ASVEL Fan Club
- Page 12 Anniversaires
- Pages 13 Statistiques équipe 1

Nos entraîneurs ont la parole

Ecole de mini- basket

U9-Equipe 1 : (5 V / 0 D) – 2^{ème} phase en division 1

Une équipe plaisante pour un coach, des joueurs assidus et concentrés ont permis un excellent début de saison avec 5 victoires en autant de matchs. Il faut que les joueurs continuent dans cet esprit de collectif dans une deuxième partie de brassage qui sera beaucoup plus dure.

Aymeric

U9-Equipe 2 : (0 V / 2 N / 3 D) – 2^{ème} phase en division 4

La première phase se termine avec un bilan équilibré, beaucoup de matchs nuls ! Les enfants prennent du plaisir en match et progressent à vue d'œil. Les parents sont derrière leurs enfants pour les encourager et on sent une vraie envie de la part des enfants de jouer et progresser ensemble.

Nicolas

U11-Equipe 1 : (2 V / 2 D / 1 pénalité) – 2^{ème} phase en division 2

L'équipe n'a pas réussi à se maintenir en niveau 1 mais rien n'est perdu, il faudra terminer 1er en 2^{ème} phase pour retrouver ce niveau. Les joueurs en ont le potentiel et les capacités mais il faudra s'entraîner pour élever le niveau de jeu collectif.

Nicolas

U11-Equipe 2 : (1 V / 3 N / 1 D) – 2^{ème} phase en division 4

On termine cette première phase sur une victoire (sans doute grâce à Coach Hugues, le nouveau coach) ! Une victoire qui est encourageante pour la suite et qui prouve que les joueurs sont capables de faire de belles actions ensemble. Merci à Robert pour avoir dépanné sur le coaching.

Nicolas



Equipes de Jeunes

U13-Equipe 1 : (4 V / 0 D) – 2^{ème} phase en division 1

Bilan très positif car l'équipe est invaincue sur cette 1^{ère} partie de championnat. Le groupe est constitué d'une douzaine de joueurs qui bossent dur à l'entraînement et on le retrouve lors des matchs. Mais tout cela se fait dans une ambiance très amicale. J'attire l'attention des joueurs et des parents sur le fait que nous devrions avoir une adversité plus importante à partir de maintenant et qu'il faut continuer à travailler dur. Je suis un coach heureux sur tous les plans de ce début de saison. Pourvu que cela dure encore longtemps !

Romain

U13-Equipe 2 : (3 V / 2 D) – 2^{ème} phase en division 2

Un grand plaisir avec cette équipe ! Un cœur énorme, très attentifs ils progressent beaucoup. Je vais continuer de les travailler dans la bonne humeur, je les aime trop et je crois qu'Ugo Bougier (assistant) est aussi tombé sous le charme, merci à eux et aux parents extra !

Robert

U13-Equipe 3 : (1 V / 1 D / 1 Forfait) – 2^{ème} phase en division 4

Débuts difficiles pour cette équipe avec un effectif quelquefois réduit. Leur facile victoire lors du dernier match doit les encourager !

La rédaction

U15-Equipe 1 : (4 V / 0 D) – 2^{ème} phase en division 1

Un groupe formé de divers horizon qui s'est mis rapidement au travail pour former une vraie équipe unie ! Cela se ressent dans les résultats, mes joueurs sont là pour travailler et avancer en toute humilité ! Malgré cet excellent début de saison nous savons que le plus dur reste à faire et l'objectif d'accéder au championnat région est fixé !

Aymeric

U15-Equipe 2 : (0 V / 4 D) – 2^{ème} phase en division 3

L'équipe a rencontré beaucoup de difficultés lors de cette première phase. Néanmoins, au fil des matchs, j'ai pu constater une nette amélioration dans les efforts, dans la compréhension du jeu et des prises d'initiatives. Tout ceci est de bon augure pour la 2^e phase.

Aristote

U17-Equipe 1 : (1 V / 4 D)

Composée de jeunes joueurs, l'équipe prépare la saison prochaine. Elle montre cependant qu'elle a le niveau, la plupart des matchs étant perdus sur un faible écart. Le groupe ne peut que progresser et créer des surprises ! Eux aussi je les adore, merci à Thierry pour le gros travail d'information et technique

Robert

U17-Equipe 2 : (5 V / 0 D) – 2^{ème} phase en division 1

Malgré un groupe de joueurs qui ne se connaissent pas tout à fait encore et des niveaux de jeu bien différents, nous avons remporté toutes les rencontres de la 1^{ère} phase. J'ai hâte d'attaquer la 2^{ème} phase. Nous allons tout faire pour être au top !

Corentin

U20 /**Seniors****U20 : (4 V / 0 D)**

Nous sommes à la fin des matchs aller, et le bilan est très positif car pour le moment nous sommes invaincus avec 4 victoires et 0 défaite. Nous sommes donc en bonne voie pour aller chercher une qualification en région A. Il est donc primordial de continuer à travailler et progresser avec ce groupe qui vit bien, pour atteindre cet objectif. De plus ce qui est très satisfaisant, c'est que nous sommes meilleurs défense de la poule, et c'est un des points sur lequel j'insiste énormément, et il est important de conserver cette défense pour la phase retour. De plus les joueurs prennent du plaisir à jouer et progresser ensemble, c'est donc pour l'instant un début de saison très positif.

Manu

Seniors 1 : (2 V / 3 D)

On attendait un peu mieux pour notre équipe fanion après une 1^{ère} saison en pré-nationale globalement réussie et un recrutement de qualité. Nos garçons ont pris un gros coup au moral après leur sévère défaite à Villefranche face à une jeune équipe caladoise avec 6 joueurs sur la feuille de match. Ils ont relevé la tête le match suivant face à St-Andéol, leader invaincu, mais n'ont pu ramener la victoire. L'objectif poule haute est toujours d'actualité mais il ne faudra rien lâcher.

La rédaction

Seniors 2 : (2 V / 3 D)

Des hauts et des bas...avec une cohésion d'équipe difficile à mettre en place. A leur décharge : pas d'entraîneur en début de saison. Merci à Robert d'avoir pris le relais pour les entraînements. Peu d'effectif quand le match est programmé tôt le dimanche matin... Heureusement que des joueurs de l'équipe 1 viennent leur prêter main forte.

La rédaction

Seniors 3 : (1 V / 3 D)

L'élément positif de cette équipe demeure son noyau dur (une bande de copains). Les joueurs se connaissent déjà de l'extérieur et ont décidé de se rassembler, de se retrouver sur le terrain de basket. Du coup en tant que coach j'ai un groupe plaisant, à l'écoute, respectueux des consignes et qui ne demande qu'à progresser. Concernant le championnat, le niveau de chacun étant très hétérogène, il faut du temps et de la patience pour que l'équipe puisse avoir les automatismes et un fort collectif. Le bilan pour l'instant est de 1 victoire pour 4 défaites. L'objectif étant d'arriver dans le milieu du tableau pour ma 1^{ère} saison. Continuer à travailler dur aux entraînements en étant déterminé pour bien arriver ensemble parce que la réussite appartient à tout le monde, c'est au travail d'équipe qu'en revient le mérite.

Patrick



Retrouvez les stats de nos seniors 1 en page 13



Ecole de Mini-Basket

Stage des vacances de la Toussaint

Cette semaine avait lieu le stage mini-basket pour nos joueurs. Une semaine riche et variée en activités !



Lundi, après une matinée sur le terrain de basket, les enfants ont pu s'initier à un atelier création animé par Sophie de "brin de cannelle". L'après-midi, les enfants étaient entraînés

par Robert pour une séance de tir.



Mardi, une matinée basket pour travailler les fondamentaux individuels (appuis, dribble, tirs en courses, passes...) L'après-midi était consacré aux sports de combats dans la salle de judo.

Mercredi, sortie bowling ! Les enfants ont pu profiter de cette activité pour faire quelques "strikes" ou "spares" ! Aymeric reste toujours le champion !



L'après-midi s'est déroulé dans le parc de Beauregard pour profiter du soleil et faire des activités ludiques.



Après cette journée hors du gymnase Guilloux, jeudi avait lieu la journée "orange". Les enfants ont continué à progresser sur les différents ateliers proposés et des matchs étaient organisés dans l'après-midi



Un grand merci aux parents pour leur aide durant toute la semaine. Marcelle, Florence, Delphine, Sophie et Camille pour préparer les bons repas et Sébastien, Sophie, Delphine et Céline pour le transport des enfants lors de la sortie du Mercredi.
Une belle semaine de stage ! Prochain stage en février !

Nicolas et Aymeric.



Toutes les photos sur notre page Facebook

1^{ère} soirée « Play Station »



Le vendredi 27 octobre a eu lieu la 1^{ère} soirée Plan Station à Guilloux dans une ambiance de folie ! De très nombreux joueurs du BALE ont ainsi pu s'affronter manettes en mains dans le célèbre jeu NBA 2K18 ! Les « affrontements » ont également eu lieu sur le terrain avec de multiples petits matchs organisés tout au long de la soirée. Et point d'orgue de la soirée : un concours de dunks !

Quelques photos de cette soirée (à voir également sur notre page Facebook) :



Alleys-oops et dunks sont au programme !



BALE vs USMPB : gros duel entre coachs !



Des joueurs avaient sorti les maillots de circonstance...



...d'autres pas...



...d'autres ont fait les fonds de tiroir.



Grosse ambiance pour un concours de dunks de folie !



And the winner is... Matisse



**Beaucoup de joueurs ont répondu présents pour cette soirée !
Un grand merci à eux, en espérant qu'ils ont passé une bonne soirée.**

**Nous remercions également tous le bénévoles qui ont tous donné un (gros)
coup de main pour que cette soirée soit une réussite.**



Le BALE renouvelle son partenariat avec l'ASVEL BASKET.

Par l'intermédiaire de ce partenariat, nous disposons de 8 places pour chaque match de Pro A et d'Eurocup à prix très réduits. Le calendrier des matchs est disponible sur notre site internet.

La réservation des places s'effectue auprès de Marcelle GARBOUD

Mail : marcellemgjp@aol.com

Téléphone : 06 03 18 62 67

* Tarif : 12 € au lieu de 25 ou 30 € (places en tribunes inférieures)



ASVEL saison 2017 / 2018 : un recrutement ambitieux !

LES MATHCS DU MOIS DE NOVEMBRE

Mercredi 8 novembre 2017	20h00	Gran Canaria (ESP)
Samedi 11 novembre 2017	20h00	Dijon
Mardi 14 novembre 2017	20h30	Trente (ITA)

Jours et horaires sous réserves, aller sur le site internet de l'ASVEL pour vérification !

A NOTER : HAIE D'HONNEUR DE NOS U13 A L'ASTROBALLE LE MARDI 3 AVRIL 2018 POUR LE MATCH ASVEL / ANTIBES



Yoann	KOUKOU	1-nov.	Seniors
Timothé	CLAUDE	4-nov.	U11
Louis	MENNESSIER	12-nov.	U9
Dimitri	FONCLAUD	13-nov.	Seniors
Sebastien	ESCARE	17-nov.	Seniors
Louis	PALLAS	17-nov.	U11
Evan	DELAPORTE	18-nov.	U13
Yanis	HAKIMI	26-nov.	U7

Stats des seniors 1

Ugo Bougier déjà en tête, Nico PRELE et Mathieu MOLLET se placent !

	J1	J2	J3	J4	J5	TOT	Moyenne
Ugo BOUGIER	15	12	12	10	19	68	13,6
Nicolas PRELE	9	-	9	2	11	31	7,8
Mathieu MOLLET	7	9	-	6	5	27	6,8
François-Xavier POEX	3	10	12	0	4	29	5,8
Emmanuel BIROT	3	7	3	2	12	27	5,4
Romain HOUZE	-	-	5	-	-	5	5,0
Dimitri FONCLAUD	7	4	10	0	3	24	4,8
Julien GAUTHIER	1	10	4	3	5	23	4,6
Lionel REMY	3	2	2	5	5	17	3,4
Julien COUPE	8	-	2	0	-	10	3,3
Sébastien ESCARE	-	2	-	-	-	2	2,0
Ludwig ASTIC	-	2	-	1	3	6	2,0
Maxence FERRET	-	2	-	-	0	2	1,0
Lucas ROUSSET	2	-	0	-	-	2	1,0
	58	60	59	29	67	273	

Les évènements festifs

La commission animation vous proposera encore cette saison de multiples moments conviviaux. Le planning est en cours d'élaboration mais on retrouvera bien entendu cette année encore les soirées à thème du samedi soir.

Plus d'infos ultérieurement...